

## 4èmes Trophées de la Mixité dans l'auto et la mobilité

Pour mettre en avant les entreprises qui font de la mixité un véritable enjeu de développement dans leurs organisations, l'association WAVE Les Elles de l'Auto les récompense officiellement à travers ses **Trophées de la Mixité**.

Entreprises engagées, initiatives inédites, parcours exemplaires, actions innovantes, nous souhaitons valoriser les organisations qui transforment notre filière pour favoriser la féminisation des métiers. Les **Trophées de la Mixité** WAVE Les Elles de l'Auto célèbrent cette dynamique et donnent de la visibilité aux meilleures pratiques afin d'inspirer l'ensemble de la profession.

Les trophées, remis tous les deux ans, sont basés sur des critères précis de mixité relevés par **Ethics & Boards** (pour les sociétés du SBF 120). Les trois catégories récompensées sont :

- Le Trophée Mixité de la **Féminisation globale** (France)
- Le Trophée Mixité de la **Meilleure progression** (France)
- Le Trophée « **coup de cœur** » en partenariat avec Mobilians : Ce trophée récompense la meilleure initiative / innovation mise en place en faveur de la mixité dans les entreprises des services et de la mobilité

Le baromètre complet 2026 de la **féminisation des instances dirigeantes** publié chaque année avec **Ethics and Boards**, spécialiste de la gouvernance engagée, sera également dévoilé lors de cette soirée.

Lors de la soirée de remise des Trophées, nous présenterons également notre **expo-photo sur les femmes dans les métiers de l'auto**, et la nouvelle édition de notre livre "**Mesdames, osez l'auto !**", qui regroupe les entretiens de nos **Femmes de l'année**.

Les 4èmes Trophées de la Mixité dans l'auto et la mobilité se dérouleront :

Mardi 10 mars 2026 à partir de 18 heures  
dans les locaux de la PFA 2 rue du Presbourg, Paris 8ème

Inscription : <https://wave-les-elles-de-lauto.s2.yapla.com/fr/event-102617>

## Qui sommes-nous ?

**WAVE Les Elles de l'Auto** est une association loi 1901 reconnue d'intérêt général créée sous l'impulsion de plusieurs femmes exerçant dans le secteur automobile. Crée en 2008 sous l'impulsion de plusieurs femmes exerçant dans le secteur automobile, l'association s'adresse à tous les professionnels (femmes et hommes) des entreprises du secteur de l'automobile et de la mobilité : constructeurs, importateurs, équipementiers, réseaux de distribution et de réparation, fournisseurs de services...

**WAVE Les Elles de l'Auto** souhaite contribuer à faire connaître et promouvoir auprès des femmes la grande variété des métiers de la filière. En effet, l'ouverture du secteur aux femmes permet d'apporter une expertise complémentaire et une dynamique nouvelle.

Suivez-nous sur LinkedIn : [www.linkedin.com/company/wave-autos/](https://www.linkedin.com/company/wave-autos/)  
[www.waveautos.fr](http://www.waveautos.fr)

Les grands noms de la filière nous soutiennent



## Ethics &amp; Boards

L'environnement réglementaire et financier d'une part, les risques d'image et réputationnels d'autre part, imposent désormais à l'Entreprise, l'Investisseur et les parties prenantes de passer d'une approche défensive à une démarche stratégiquement proactive. Une performance d'Entreprise Responsable repose sur l'anticipation et la gestion des risques environnementaux, sociaux (respect du droit des employés, dialogue social...) et de gouvernance.

Ethics & Boards aide l'Entreprise et l'Investisseur à appréhender et à utiliser la Gouvernance Responsable comme un outil de diagnostic, d'analyse et de pilotage de son engagement responsable, de sa transformation et de sa performance.. [www.ethicsandboards.com](http://www.ethicsandboards.com)